

書道部

現部長 工藤 美咲
前部長 古村 仁美
顧問 伊丸岡圭一先生

書道部が活動している場面を見たことがある人は、まず居ませんよ。(笑) この部はなかなか部員が集まらなく、衰退の道を歩んでいます。ですが嬉しいことに、部員がまた一人増えたり、部特製のTシャツを作ったりと、最近はずいぶん活気が出てきました二字が下手で書道部なんか絶対無理無理なんて思っている人はいませんか? 書道は美術です! 自分の気持ちを素直に作品に表現することができれば、誰でも素敵な作品は作れるものです。

今年の高文連の全道大会は室蘭にて行われました。他の学校の生徒の作品は独創性に溢れており、私達が書いたことの無いような作品ばかりでした。それらを鑑賞し、これからの自分達の書道作品のスタイルを広げることが出来そうな気がしました。また、宿泊したのは登別温泉! 「書」という堅苦しい雰囲気から脱却することが出来、先輩・後輩・先生とのなごやかな一時をすごせたと思います。

私達の部は、自由人伊丸岡先生のご指導のもと、一人一人が気ままに活動しています。そんな中で、古村さん、上林さん、能登さんにはいろいろとお世話になったと思います。先輩方、短い時間ではありましたが、本当にありがとうございました。

